Brasil, Argentina y Paraguay firmaron un acuerdo sobre las presas de Itaipú y Corpus

(UPI y, AFP)

CIUDAD PRESIDEN-TE STROESSNER (Paraguay), 19 de octubre.— En medio de aplausos, los cancilleres de Argen tina, Brasil y Paraguay firmaron hoy el acuerdo final sobre la compatibilización de las represas de Itaipú y Corpus, abriendo una nueva etapa en la explotación del Río Paraná.

La firma del acuerdo se realizó a las 9:25 (12:35 GMT) en el hotel Icaray, de esta ciudad paraguaya situada en la margen del Río Paraná.

Los cancilleres coinci dieron en que el acuerdo tripartito sobre el uso compartido del Río Paraná es un acontecimiento de excepcional gravitación para la armonía regional.

Al hablar en primer término, luego de la firma del acuerdo, el canciller paraguayo, Alberto Nogues, sostuvo que el hecho comporta 'el deseo sincero de nuestros pueblos de convivir en un clima de plena y creadora armonía, vencidas las naturales dificultades que siempre existen"._

Por su parte, el canciller argentino, Carlos Wahington Pastor, esti-mó que la firma del acuerdo tripartito implica "un punto de importancia singular en la historia diplomática latinopropio derecho interna-cional"

A su vez, el canciller de Brasil, Ramiro Saraiva Guerreiro, dijo que los 3 paises ribereños del Paraná dieron prue bas, en este acto, cómo deben resolver los problemas "con serenidad y espíritu objetivo".

Dijo que están convencidos de que un buen acuerdo, para ser duradero, debe ser eficiente.

El acuerdo tripartito, según el canciller de

americana y en la del Brasil, es un acontecimiento fraterno para unir más a Brasil, Argentina y Paraguay.

CAPACIDAD ENERGETICA

Las 3 usinas binacio nales del Río Paraná, que construye o pro-yecta Paraguay, con Bra sil y Argentina, tendrán una capacidad instalada total de más de 20 millo nes de kilovatios, indicaron estimaciones de los expertos que participan en los planes.

EL DIA

Argentina, Brasil y Paraguay firmaron el acuerdo de las represas Corpuse Itaipú

CIUDAD PRESIDENTE STRO-ESSNER (Paraguay), 19 de octubre (UPI y AP). -- Los cancilleres de Árgentina, Brasil y Paraguay firmaron hoy el acuerdo final sobre las represas de Itaipú y Corpus, tema que durante años perjudicó las relaciones diplomáticas en la cuenca del Plata.

Carlos Pastor, de Argentina, Ramiro Saraiva Guerreiro, de Brasil, y Alberto Nogués, de

Paraguay, firmaron el histórico documento a las 9:25 horas (12:25, GMT) en en hotel Icaray, en las márgenes del río Paraná, donde están situados los proyectos hidroeléctricos binacionales.

Con abrazos en la ciudad paraguaya, Presidente Stroessner, un coctel en la brasileña Foz de Iguazú y un almuerzo en la argentina de Puerto Iguazú, los cancilleres celebra-

ron el fin del desentendimiento que estremeció las relaciones diplomáticas brasileño-argentinas, mientras que bandas militares en las tres ciudades vecinas daban el tono de fiesta al acontecimiento.

El acuerdo posibilitará la construcción de un puente sobre el río Iguazú, que unirá las poblaciones fronterizas después de años de dificil transporte en balsas.